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Protokoll der Mitgliederversammlung als 

Jahreshauptversammlung des Vereins 

Freunde und Förderer des Berufskolleg 

Ehrenfeld 

06.03.2024, 15.30-17.30 Uhr in C307  

Anwesenheit laut Liste im Anhang  

 

Top 1 Begrüßung durch den Vorsitzenden  

Top 2 Annahme des letzten Protokolls  

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung 2023 wurde einstimmig angenommen.  

 

Top 3 Jahresbericht des Vereins 2023  

Herr Lütkehaus stellte die Tätigkeiten und Projekte des Vereins des letzten Jahres vor. Der 

Verein hat auch im letzten Jahr traditionelle Projekte fortgeführt, neue Vorhaben verwirklicht 

und langfristige Verantwortung für Projekte und Bauvorhaben übernommen.  

Dazu zählen die Kletterwand, die Bienenkultur am BKE, dass Außen- Mobiliar, die Erhöhung 

des Zuschusses für Schüler- Aktivitäten auf fünf Euro pro Tag und Schüler, sowie die 

Fortführung des Sozialfonds in Kooperation mit dem Lionsclub. Ebenso wurden wieder 

Schülerinnen- und Schüler- Leistungen gewürdigt, sowie Stolpersteine verlegt und im Freien 

Lokal- Rundfunk Köln Beiträge veröffentlicht.  

Als Großprojekt ist zu nennen die Anschaffung des überdachten Fahrradständers im Jahre 

2023. Auch die Schulgestaltung hat zum Beispiel durch Bilderrahmen, die durch den 

Förderverein gesponsert wurden, weiterhin Form angenommen. Der Wasserspender ist nach 

wie vor eine sehr viel genutzte Anschaffung durch den Förderverein. Weitere Graffitis sind 

angebracht worden am BKE, ein Defibrillator wurde angeschafft, sowie das Projekt 

Ruderboote gesponsert und der Karnevalsumzug unterstützt.  

Die Einrichtung eines Spendenkontos hat zu großer Spendenbereitschaft in der Schüler- und 

Lehrerschaft geführt und bereits seit der Anlegung damals für die Krise im Ahrtal ungefähr 5-

6000 € eingebracht. Für die Erdbebenopfer in Marokko wird die Hilfsorganisation CARE 

unterstützt.  

Die Verantwortung des Fördervereins für verwirklichte Projekte und deren Folgekosten wie 

zum Beispiel die Rund- Sitzbank, die Stelen der Kulturen, der Backofen, der Fahrradständer 

und der Wasserspender wurde langfristig übernommen.  

 

Top 5 Bericht der Buchführerin/Kassenbericht  

Am 31.12.2023 betrug die Summe des Giro- und des Anlage- Konto des Fördervereins 

ungefähr 78.850 €. Es konnten Einnahmen in Höhe von ungefähr 83.250 € verzeichnet 

werden. Teilweise sind hohe Geldbewegungen zu sehen, die jedoch vom Förderverein nur 

als Durchlauf- Konto geführt werden.  
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Insgesamt ist die finanzielle Lage des Vereins sehr gut. Für Schüler- Aktivitäten wurden 

ungefähr 43.900 € ausgegeben. Es stellt sich die Frage, ob solche Zahlen eventuell auch in 

einer Dienstbesprechung veröffentlicht werden, um das hohe Engagement des Vereins 

transparent zu machen.  

 

Top 6 Bericht der Revisorinnen  

Insgesamt haben die Revisorinnen Frau Grumfeld und Frau Simitzi 7 Konten geprüft und 

deren Ein- und Auszahlungen gegenübergestellt. Dazu zählen das originäre Vereinskonto 

=Girokonto, das Anlage- Konto des Vereins sowie das Konto „Frankreich“, Kirczek, EU (2 

Konten) und Café Sehnsucht. Die Revisorinnen haben keine Beanstandungen. 

Die Revisorinnen stellen den Antrag auf Entlastung des Vorstandes für den Zeitraum 

1.1.2022 bis 31.12.2023.  

Der Vorstand des Vereins wird einstimmig entlastet. (13 Ja-Stimmen)  

 

Verabschiedung des Vereinsvorsitzenden  

Frau Goeke würdigte das Engagement von Herrn Lütkehaus in einer Präsentation, in der sie 

wichtige Ereignisse der zehnjährigen Tätigkeit von Herrn Lütkehaus darstellte. Es wurden 

Dankesworte gesprochen und das hohe Engagement und die Motivation hervorgehoben. 

Auch Herr Lütkehaus verabschiedete sich mit einem großen Dank an die Mitglieder und den 

Vorstand für die gute Zusammenarbeit.  

 

Top 8 Wahl des Vorstandes  

Der neue Vorstand wird für 2 Jahre gewählt.  

Frau Pörner stellt sich als Wahlleiterin zur Verfügung und wird einstimmig gewählt.  

Frau Pörner übernimmt die Wahlleitung.  

Sie stellt den Antrag auf offene Wahl. Der Antrag wurde einstimmig angenommen.  

 

Wahl des Vorsitzenden/ der Vorsitzenden  

Zur Wahl stellt sich Frau Katalina Becker  

Abstimmungsergebnis: Ja- Stimmen: 12/ Nein: keine/ Enthaltungen: keine  

Frau Becker nimmt die Wahl an.  

 

Frau Becker wird als neue Vorsitzende des Vereins beglückwünscht und begrüßt.  

 

Wahl der stellvertretenden Vorsitzenden/ des stellvertretenden Vorsitzenden  

Zur Wahl stellt sich Frau Verkenius.  

Abstimmungsergebnis: Ja- Stimmen: 12/ Nein: keine/ Enthaltungen: keine  

Frau Verkenius nimmt die Wahl an.  
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Wahl der Schriftführung des Vereins  

Die Position der Schriftführung kann nicht gewählt werden, weil sich niemand zur Wahl 

gestellt hat. So bleibt diese Position des Vereins unbesetzt.  

Es besteht die Möglichkeit, kommissarisch eine Position des Vereins zu übernehmen, bis 

eine offizielle Wahl bei der nächsten Mitgliederversammlung von statten gehen kann. 

Ebenso kann durch Kooptierung ein zusätzliches Mitglied in den Vorstand aufgenommen 

werden.  

Frau Barth begleitet den Verein weiterhin in den Tätigkeiten der Schriftführung bis eine 

Nachfolge gefunden ist und arbeitet diese dann ein.  

 

Wahl des Buchführers/ der Buchführerin  

Zur Wahl stellt sich Frau Schmitz  

Abstimmungsergebnis: Ja- Stimmen: 12/ Nein: keine/ Enthaltungen: keine  

Frau Schmitz nimmt die Wahl an.  

 

Top 9 Wahl der Revisior:innen  

Das Team der Revision Elisabeth Grumfeld und Klaus Lütkehaus stellt sich zur Wahl. Die 

Wahl findet auf zwei weitere Jahre statt. Die Verwaltungsassistentin Frau Schmitz wird 

perspektivisch als Revisorin für den Verein tätig. Es wurden bereits Vorgespräche geführt.  

 

Zur Wahl stellen sich Frau Grumfeld und Lütkehaus.  

Abstimmungsergebnis: Ja- Stimmen: 10/ Nein: keine/ Enthaltungen: 2  

Frau Grumfeld und Herr Lütkehaus nehmen die Wahl an.  

 

Der Verein dankt dem Revisions-Team sehr für diese enorm wichtige ehrenamtliche 

Tätigkeit. Auch an Frau Simitzi geht an großes Dankeschön für die langjährige Unterstützung 

des Vereins als Revisorin. 

Frau Becker übernimmt als neue Vorsitzende die Leitung der Sitzung.  

 

Top 10 Anträge durch Mitglieder  

Es liegen keine Anträge vor.  

 

Top 11 Anfragen und Informationen  

Gutschein eines Möbelhauses  

Frau Pörner übergibt dem Förderverein als Geschenk einen Gutschein in Höhe von 5286,01 

€ des Möbelhauses Unger. Bis zum 19.4.2024 können in diesem Möbelhaus Möbel 

beziehungsweise Einrichtungsgegenstände für die Schule angeschafft werden. Eine erste 
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Idee sind Sitzgelegenheiten für das Lehrerzimmer sowie für das Schüler- Café. Es geht ein 

großer Dank an Frau Pörner für diese großzügige Schenkung.  

 

Pens- Treffen  

Herr Kersting auf der Heide fragte an, ob es eventuell zukünftig wieder ein Treffen für die 

Pensionär des BKE geben wird. Diese Veranstaltungen sind in den letzten Jahren immer gut 

besucht gewesen und wurden von einem Bildungsgang des BKE vorbereitet und 

durchgeführt. Durch Corona ist es zu einer Pause gekommen, es besteht allerseits 

Interesse, diese Veranstaltungen wieder aufzunehmen und fortzuführen.  

 

Chor am BKE  

Frau Grumfeld fragte an, ob es eventuell wieder eine Sing- Gemeinschaft am BKE geben 

wird. Zurzeit gibt es am BKE keine solche Initiative. Herr Everling berichtete von seiner 

privaten Chorleitertätigkeit und es wurden Infos ausgetauscht.  

 

für das Protokoll: Stephanie Barth am 6.3.2024  

 

 


